
 Interrogazione n. 425
presentata in data  15 maggio 2017
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Lavori della tratta Albacina -Serra San Quirico del Maxi Lotto 2 del Progetto
Quadrilatero Marche: uscita Serra San Quirico e completamento dell’intero tratto Jesi-
Fabriano-Perugia”
a risposta orale

Premesso che nel progetto Quadrilatero Marche lo svincolo di Serra San Quirico permette il
collegamento alla grande arteria sia in direzione nord che in direzione sud e che la piena funziona-
lità dello stesso è condizionata alla realizzazione di opere stradali in parte a carico della Quadrilatero
ed in parte di competenza di Rete Ferroviaria Italiana, nel contesto del progetto di raddoppio della
linea ferroviaria Orte – Falconara,

Considerato che ad oggi non risultano atti concreti che lascino presumere un cronoprogramma
definito per l’attuazione degli impegni assunti da RFI,

Vista la mia precedente interrogazione sullo stesso argomento, alla quale l’assessore compe-
tente ha risposto nella seduta del 20 ottobre 2015, affermando saggiamente e responsabilmente
che la Giunta avrebbe proceduto “a convocare un tavolo istituzionale con Quadrilatero, R.F.I.,
ANAS e Comune di Serra San Quirico per trovare soluzioni possibili al fine di trovare copertura
finanziaria per la completa realizzazione dell’opera...”,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:

- quali risultati abbia prodotto il tavolo istituzionale sopra citato;
- a che punto sono i lavori dell’uscita di Serra San Quirico anche in considerazione del mancato

raddoppio, ad oggi, della linea ferroviaria Orte-Falconara Marittima;
- qual è lo stato dei lavori e per quando è prevista l’ultimazione dell’intero tratto Serra San Quirico-

Fabriano-Fossato Di Vico-Valfabbrica-Perugia.


